



## La reina de la fiesta

UN CLÁSICO EN TODA FIESTA DE CARNAVAL que se precie es la elección de la reina y, cómo no, de las damas. Las aspirantes al trono lucieron sus mejores galas, con fastuosos trajes y tocados muy elaborados. Plumas, lentejuelas, tejidos brillantes y apliques de lo más barrocos se combinaron para poder optar a tan codiciada distinción.

Finalmente el título de reina fue a parar a manos de la joven Patricia Casado Aparicio, que encarnó a la diosa Morgana. El traje que llevó la diosa hechicera estaba confeccionado en tonos oscuros, con predominio del negro y el violeta.

La chispa de humor la puso 'Parque Jurásico', un grupo chirigotero procedente de Cádiz. Un trocito de arte andaluz que convivió, en un mano a mano, con la tradición carnalera de Ciudad Real. El pregón corrió a cargo de Rafael Romero Cárdenas, con el que se inauguró de forma oficial la fiesta en la tarde del sábado dos de febrero.



El título de reina fue a parar a manos de la joven Patricia Casado Aparicio, que encarnó a la diosa Morgana

